

8. Monsieur le Conseiller Spécial, le BDM départ ses enseignements moraux, est un exemple de discipline à suivre, pour preuve sillonner les prisons de la République Démocratique du Congo, vous ne trouverez aucun membres emprisonné pour raison de délinquance. Le seul prisonnier Monsieur Nsimba Mpanzu, malheureusement emprisonné pour des raisons politiques et traîne à Makala depuis 2008, alors que le Président de la République avait ordonné la libération de tous les membres de BDM depuis 2023.
9. En tout cas, Monsieur le Conseiller Spécial, l'insécurité contre le Président de la République ou du régime dont nous faisons partie, que les services fouillent ailleurs, mais pas au BDM. Celui qui va présenter le contraire est un ennemi de la République qu'il faut mettre hors état de nuire, car les traîtres fonctionnent toujours par la manipulation des consciences.
10. Donc, le Président de la République doit pourtant se réjouir d'avoir un partenaire comme BDM qui est très engagé, volontiers dans la défense de la Patrie sans recevoir un 10 francs de qui que soit. Nous nous posons la question de savoir si ceux qui conseillent au Chef de l'Etat de délaissier le BDM suite à des faux rapports travaillent réellement pour l'intérêt de la République, pour le régime, et pour le Président FATSHI BETON ? Nous ne pensons pas, car ce ne sont que des traîtres et de flatteurs qui dépendent de la viande qu'il détient.
11. BDM en partenaire loyal et précieux devrait être choyé et être considéré autrement. Aussi BDM n'est pas une sous-traitance pour être géré par des intermédiaires. Ingeta Ibobo, Ibobo !

NE WAMPUNA NSOSANI

Président National de Bundu dia Mayala

Kinshasa le 3 Août 2025

BDM

BUNDU DIA MAYALA

UN PARTI PAN AFRICANISTE D'AVANT - GARDE

Arrêté Ministériel n°040/2015 du 30 Septembre 2015

KONGO DIETO

bundudiamayalap@gmail.com

MESSAGE MAYALA 006

La Déclaration Universelle des Droits de l'Homme reconnaît la liberté de pensée et d'opinion à toute personne, à tout Peuple.

KIMVUKA KIA NTIMANSI

L'UNION DE NTIMANSI

MALONGI MA BUNDU DIA MAYALA

LES ENSEIGNEMENTS DE BUNDU DIA MAYALA

L'UNION MYSTIQUE KONGO

MONSIEUR LE CONSEILLER SPECIAL DU CHEF DE L'ETAT EN MATIERE DE SECURITE : BUNDU DIA MAYALA TRANSFORME EN FONDS DE COMMERCE

1. Bundu dia Mayala « BDM » en sigle est un parti panafricaniste d'avant - garde, dont l'idéologie est le Socialisme Africain. Sa Devise est : Science - Conscience - Volonté Politique, fondé par le Grand Maître Muanda Nsemi, l'homme Trinitaire et révélateur de la Culture Négro - Africaine, dont la Mystique Kongo.
2. Bundu dia Mayala est donc un parti de masse qui travaille pour la recherche de l'équilibre de l'homme sur le plan moral que physique. C'est dans cette optique que le parti BDM dit tout haut ce que le peuple congolais murmure tout bas afin de trouver des solutions à leurs problèmes. Certes, dans le respect de la loi du pays.
3. Monsieur le Conseiller Spécial, Bundu dia Mayala a été depuis plusieurs années sources de diabolisation par certains services poussé par des politiciens véreux, médiocres sans visions politiques réelles, afin de transformer le BDM en un fonds de commerce.
4. Monsieur le Conseiller Spécial, Bundu dia Mayala a un passé douloureux car depuis 1995 victime des massacres à répétitions, des emprisonnements, des amputations, et des destructions méchantes par les régimes de Kinshasa dont les réparations n'ont jamais été faites à ce jour ; tous ceux-ci à cause des rapports mensongers télécommandés par des politiciens congolais visant à étouffer la montée en puissance de notre leader et Président National Ne Muanda Nsemi et de son parti politique BDM.

L'UNION AFRICAINE



Une ancienne prophétie des Mages Fondateurs du Royaume du Kongo dit ceci :

- Mu ntandu kia Kinatimasa, Katiopa dina vutuka kituka Tanu, kansi Ntimansi yina kala Tatu dina buta kumi na zole.
- A l'Ere du Verseau, l'Afrique redeviendra Cinq, tandis que l'Afrique Centrale sera Trois, qui donnera naissance au Douze.

Makaba 6 : 17

5. Depuis l'adhésion de BDM à l'Union Sacrée de la Nation, dont la charte a été signé par notre Président National, Grand Maitre, Ne Muanda Nsemi, mais également réaffirmé par nous; Bundu dia Mayala se distingue toujours dans le soutien et l'accompagnement du Chef de l'Etat. Etant un parti de conviction, malgré l'absence physique du Président National, le parti reste engagé dans le schéma nous laisser par le Grand Maitre, celui de soutenir le Chef de l'Etat malgré les injustices constatées dans la gestion de la chose publique où nous sommes totalement exclus.
6. Voilà à la veille de la formation du nouveau gouvernement et de la descente du Chef de l'Etat au Kongo Central, les **Maradona** de tout bord comme dans l'ancien temps, établissent des rapports mensongers qu'ils veulent mettre au dos de BDM, selon lesquels le BDM constituerait une menace sécuritaire à l'endroit du Chef de l'Etat et de son régime. **Quel mensonge à trois dimensions !** lors des élections de 2023, depuis Kinshasa jusqu'au Kongo Central, quel est ce parti politique qui a mouillé le maillot sans argent de la présidence ? Aucun, malgré les moyens financiers misent à leur dispositions, le BDM sans moyens financiers conséquent respectant son engagement sur ordre du Grand Maitre Muanda Nsemi, s'est distingué dans la mobilisation et l'accompagnement du Chef de l'Etat, jusqu'à contribuer à sécuriser certains meetings, le cas de kimpese en dit long.
7. Dans toutes organisations ou familles politiques, les différents ne manquent pas, surtout lorsque vous avez trois types de membres qui sont : les Traîtres, les opportunistes et les loyalistes ; Donc après la disparition physique d'un grand leader comme Ne Muanda Nsemi, je comprends que les deux types de membres entre autres, les traîtres et les opportunistes puissent s'opposé aux loyalistes que nous sommes dans le souci d'anéantir l'œuvre grandiose de ce Grand Homme Ne Muanda Nsemi. Malgré cela, il y a aucune indice d'insécurité orchestré par BDM contre le Chef de l'Etat, au contraire, le BDM est très vigilant dans la surveillance des frontières du pays, dans la sensibilisation de la population sur le patriotisme à Kinshasa et au Kongo Central, la dénonçassions des éventuelles infiltrations, le cas du mois de février dans le Territoire de Luozi et Nsekembanza sur un simulacre de refoulement par le Congo Brazza de soi-disant des congolais en situation irrégulières.